

El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7403

Precios de suscripción.

CARTAGENA.—En mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7-50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11-25 id.
La suscripción empezará a contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorotte, 51 bis rue Saint-Anne.

JUEVES 15 DE JULIO 1886.

Condiciones.

El pago será por adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicarlos si no recibe, salvo en caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

Administración para la Administración, MAYOR, 24.

AGITACIÓN DE LOS MONÁRQUICOS EN FRANCIA

Telegrafían de París que continúa la agitación producida entre los monárquicos por la expulsión del duque Aumale. Sus jefes más influyentes y sus hombres de acción celebran frecuentes entrevistas para organizar toda clase de proyectos contra el gobierno de la república.

Ahora se proponen promover manifestaciones de protesta contra el destierro del duque de Aumale.

Empieza á cundir el disgusto y la inquietud entre algunos militares, temerosos de los peligros á que los exponen las suspicacias de los gobiernos republicanos.

«El Gaukis» dice que el disgusto es grandísimo en el círculo militar, pues el duque de Aumale tiene vivas simpatías en el ejército, y los que son sus amigos y han servido á sus órdenes temen ser blanco de delaciones que los hagan objeto de medidas de rigor.

Se asegura por personas que conocen los propósitos del duque, que éste opondrá una resistencia pasiva á la orden de expulsión, en cuyo caso será conducido por los agentes de la autoridad hasta la frontera.

Los monárquicos se agitan extraordinariamente en los departamentos, temiéndose que su actitud resuelta dé ocasión á conflictos cuya repetición pudiera producir una situación verdaderamente grave.

EL ANIVERSARIO DE LA TOMA DE LA BASTILLA.

Se encuentran ya en París las tropas que, procedentes de diferentes puntos de Francia, deben en unión con la guarnición de esta capital tomar parte en la gran revista militar de mañana, aniversario de la toma de la Bastilla.

Dicha fiesta, declarada nacional en Francia, se celebrará este año en París con pompa inusitada.

Los republicanos se proponen aprovechar esta circunstancia para hacer una gran demostración á favor de la república.

UN SUICIDIO MISTERIOSO.

Telegrafían de Roma.

«Un suceso misterioso acaba de ocurrir en Monza, donde hace dos días ha llegado á pasar una temporada de verano la familia real.

El sargento de servicio signor Franceschi, que daba hoy la guardia cerca de la cámara real, ha intentado suicidarse, resultando herido de gravedad.

Se le ha encontrado una carta en el bolsillo, en la cual declara que per-

tenece á una sociedad secreta que conjuraba contra la vida del rey Humberto.

Franceschi había sido designado por la suerte para cometer el regicidio. Llegado el momento, había preferido morir él antes que matar al rey.

La impresión ha sido grande, y los comentarios sobre este hecho misterioso son muy contradictorios.

Las impresiones en la corte, según telegrama de Monza, se inclinan á creer que el sargento es un loco deseoso de una celebridad de ultratumba y que la conjuración es falsa.»

Noticias Generales.

Un millón doscientos cincuenta mil francos del Duque de Cumberland ha recibido cada uno de los príncipes Alejandro de la Hesse, padre del Príncipe de Bulgaria, y la Duquesa viuda de Hamilton, hija del difunto gran Duque Carlos de Baden, por su renuncia á todo derecho sobre la herencia del muerto Duque de Brunswick.

Un periódico alemán, que estudia concienzudamente la marcha que ha seguido la obesidad del Príncipe de Bismarck, dá los siguientes detalles.

El primer año que el Canciller tomó, en 1874, las aguas de Kissingen, su peso era de 207 libras; en 1876 de 219; en 1877, de 230; en 1878, de 243 y por último, en 1879 llegó al máximo, 247 libras.

Sometido el Príncipe al tratamiento del doctor Schwenninger, bajó su peso á 227; en 1881, á 222; en 1883, á 202. En 1884 el Príncipe no pudo ir á Kissingen, y su peso aumentó; en 1885 era de 205 libras, y actualmente es de 203.

En el pueblo de Henryville (perteneciente al Estado de la Indiana, en los Estados Unidos) se ha verificado un matrimonio ecuestre.

Hallábase el párroco celebrando los oficios, cuando oyeron llamar á gritos á la puerta de la iglesia.

Salió el sacristán y regresó á los pocos momentos, diciendo al oficiante que una pareja deseaban con toda urgencia los auxilios de la religión.

Salió el reverendo y se encontró con una preciosa señorita y un elegante joven, montados ambos en dos briosos caballos. Dijéronle que era urgentísimo que les casara, entregándole al efecto la licencia correspondiente; pero que no tenían tiempo de apearse, porque el padre de la novia les venía á los alcances.

Los dos jóvenes unieron sus manos, recibieron la bendición del clérigo y picaron espuelas á sus cabal-

los, dejando á los que presenciaron la escena haciendo los comentarios á que el suceso se prestaba.

En el «British Museum» de Londres acaba de ser descubierto un manuscrito con el título de «Historia de la mia vida», que contiene las memorias de la célebre veneciana Bianca Cappello, gran duquesa de Toscana, esposa del duque Francisco de Médici, escrita por ella misma.

La existencia de ese curioso documento histórico se explica de la manera siguiente:

Bianca Cappello, en los últimos años de su vida pasaba largas temporadas en una posesión del gran duque Poggio á Caiano, donde murió misteriosamente.

Allí escogió por confesor al P. José de Rovereto, prior de un convento vecino.

En su último momento entregó á dicho sacerdote el manuscrito, que fué cuidadosamente conservado en el monasterio, hasta que uno de sus priores, el P. Francisco de Montepulciano, víctima de las persecuciones religiosas que siguieron á la tentativa de reforma del Obispo de Ricci, se le llevó consigo é hizo donación de él al «British Museum».

Mons. Dasmét, obispo de Sicilia, que ha dado para las víctimas de la erupción del Etna todos sus recursos ha pedido al Banco de depósitos y descuentos de Sicilia un préstamo de 100000 francos para atender á su socorro, ofreciendo en cambio garantías para pagarlos en tres años. El Banco acordó prestarlos sin otra garantía que su palabra.

En esa misma erupción la lava de devoción ha formado una nueva montaña, á la cual se ha puesto el nombre del Prelado, como recuerdo de los hechos heroicos realizados por este nuevo San Carlos Borromeo.

Los norte-americanos han hecho un descubrimiento triste: el de que la rabia puede comunicarse por medio de la leche.

Habiendo mordido un perro hidrófobo á una vaca en el estado de Kentucky, las personas que bebieron de la leche de la vaca están sufriendo síntomas rábicos.

Valladolid tiene un clima privilegiado en verano. El viernes y el sábado últimos la gente tuvo que salir con capa á la calle por causa del frío.

Anteanoche falleció en Barcelona la conocida actriz y esposa del decano de los actores, Sr. Valero, doña Salvadora Cairón.

Es completamente inexacto que en

la provincia de Tarragona se haya presentado ningun caso de enfermedad sospechosa. La salud pública es excelente en toda aquella comarca.

VARIETADES.

MEDIOS DE COMBATIR LA OBESIDAD

El famoso médico francés Germain Séé ha dado una interesante conferencia en la Academia de medicina de París, sobre la obesidad y los medios de combatirla y evitarla.

Lo principal que debe recomendarse es la segregación de gases, y durante el régimen que se establezca para conseguirlo y aun después, se seguirá el siguiente método alimenticio:

Por la mañana: una taza de té ó café con leche, ó sea 150 gramos de estos líquidos, con unos 75 gramos de papá.

A medio día: sopa, 100 gramos; 100 gramos de *roastbeef*, vaca ó ave con poca grasa; ensalada ó legumbres *ad libitum*, así como pescados preparados sin mucha grasa; 25 gramos de pan y de postre de 100 á 200 gramos de frutas frescas y algunos dulces.

Nada de bebidas.

Por la tarde: una taza de té ó café como la del almuerzo.

Para cenar: uno ó dos huevos cocidos, 150 gramos de carne, 25 de pan y un poco de queso, de ensalada ó de fruta.

El Dr. Schweminger, médico de cámara del príncipe de Bismarck, que pasa por especialista para curar la obesidad, es ménos severo en su régimen, como se verá por el siguiente, que recetó con muy buen resultado según dicen á un banquero de Amberes, hombre corpulento y grueso en demasía.

Por la mañana, á las siete, una chufeta de carnero.

A las ocho, una taza de té con azúcar, tres onzas y media, medio panecillo con salchichón.

A las doce, nada de sopa ni de pasteles. Dos copas de vino blanco, legumbres, carne, huevos, queso y naranja.

A las cuatro, té con azúcar.

A las siete, un poco de pan y queso.

A las nueve, carne fiambré, huevos, ensalada, etc., *ad libitum*, y dos copas de vino.

¡Total, seis comidas!

Por nuestra parte no aseguraremos que la obesidad se cure en absoluto con dichos sistemas, pero sí que son higiénicos y sustanciosos, sobre todo el último.